## **Muttertag**

Meine Mutter weilt nicht mehr unter den Lebenden.

Ich habe ihr zu Lebzeiten gerne kleine Geschenke gemacht, Liebesbriefchen und Kärtchen geschrieben und ihr ihre Lieblingsblumen gekauft. Dies erfolgte ganz spontan aus dem Herzen heraus als Ausdruck meiner Wertschätzung ihr gegenüber.

Dazu bedurfte es keines kommerzialisierten Muttertages.

Ihre Mutterliebe war an keinerlei Bedingungen geknüpft. Sie liebte alle ihre Kinder mit all unseren Eigenheiten, Schwächen und Stärken.

D A N K E, Mutti, für alles, was ich von dir lernen durfte...

Ich werde dich NIE vergessen und niemals aufhören, dich zu lieben.

Deine Gerda (mit Tränen der Dankbarkeit in den Augen)